

Der Courier

Organ der deutschsprachigen Gemeinde

Geschäftliches Büro

Werner Printers Association, Limited

J. B. Schmann, Geschäftsführender Direktor

Werner Printers Association, Limited

Geschäftsstelle in Regina, Sask.

Geschäftsstelle in Edmonton, Alta.

12-14 Seiten stark

DER COURIER

The Organ of the German-speaking settlers of the West

MEMBERS OF A.B.C.

Printed and published every Wednesday by THE WESTERN PRINTERS ASSOCIATION, Limited, a joint stock company, at its office and place of business, 1215 Huxley Street, Regina, Sask., Can.

Deutschkanadische Bewegung

Der Ausdruck „Deutschkanadische Bewegung“ wird uns seit einiger Zeit immer mehr geläufig...

Bis in die Sechzigerjahre

zurückverfolgt. Der ungeliebte Weltkrieg hat bis 1914 sich gegen den deutschen Staat und Organisationsbestrebungen...

einer deutschkannadischen deutschsprachigen Volksgemeinschaft

in Canada sein. Der von deutscher Abstammung in und Deutsch als Muttersprache besessene...

Republik und Kirche

spielen im Leben der Deutschkanadier eine hervorragende Rolle. Die Kirchengemeinde ist in der Vergangenheit der einzige Zusammenschluss...

geschätzt werden kann. Die Kirchen haben gewiss in erster Linie religiöse Aufgaben...

Frankreich appelliert wieder an Deutschlands gutem Willen. In seinen eigenen guten Willen appelliert es nicht...

Weltumschau

Kündigung in Deutschland. Die deutsche Handelsbilanz für den Monat November...

Die Gold- und Silberbestände im vergangenen Monat waren 180.100.000 gegen eine Einbuße von 15.200.000 Mark...

Dramatischer Appell an die Welt. Georg Solmsen, der Präsident der deutschen Völkervereinigung...

Reparations- und Handelsfragen. Deutschland wird durch die Notwendigkeit der Reparationszahlungen...

Die größten deutschen Auslandsschulen

In welchen Städten hat das deutsche Auslandsschulwesen die größten Fortschritte gemacht?

Tragen wir aber nach der Stadt, nicht nach der Schule mit der letzten Einmündung...

Internationale

Die diplomatischen Beziehungen zwischen britischen und anderen europäischen Staaten...

Als Daten für den Beginn der Konferenz kommen die Tage zwischen dem 7. und 15. Januar...

Die britische Regierung ist der Ansicht, dass die Konferenz die weltweite Wirtschaftslage...

Deutsch-russischer Handel floriert

Moskau plant angeblich Besserung der Lebenshaltung des russischen Volkes.

Berlin. Der russische Außenminister Molotow hat eine energische Kampagne...

Während der ersten zehn Monate des Jahres hat Deutschlands Handelsbilanz mit Russland...

Die Frage, ob die Reparations- oder Kreditähnlichen Vorschläge...

Weiß Getreide. Die russischen Getreidevorräte von 1931 überlegen die des Jahres 1930...

Die kommunistischen Parteien und die sozialistischen landwirtschaftlichen Organisationen...

Vorschlag für Anerkennung. Der britische Botschafter in Moskau...

Er sagte voraus, daß das Fehlen eines Ausgleiches zwischen den vier Staaten...

„Ich habe die Resolution angenommen“, sagte Herr Vorah...

„Und nach meiner Ansicht ist es völlig unmöglich, das russische Problem nicht zu lösen...“

Hitlers Antwort an Brüning

Hitlers Antwort an Brüning. (Fortsetzung von Seite 1)

keine große Aufregung verursacht und die Weimarer Verträge...

Die Kapitalanlage in der Industrie wird im 60.5 Prozent über den Stand von 1931 erhöht...

haben, solange wir nicht wirkliche freundschaftliche Beziehungen...

Wahltritt des General Chiang Kai-Shek. Der chinesische bisherige Leiter der chinesischen Nationalregierung...

Die Entschließung Chiangs, zurückzutreten, folgte nach wochenlangen Demonstrationen...

Japan rübt Goldstandard. Die bisherige japanische Regierung hat als erste...

Die kurze und sehr definitive Erklärung besagt, daß Japan...

Die erste Ausweisung des Goldexportverbots war aufeinander die Zurückhaltung...

Die Ankündigung des Finanzministers folgte einer Erklärung der Regierung...

Raubüberfall in Satefiei

Chicago. Drei Priester der katholischen Dreifaltigkeitskirche...

Fürst als Mörder und Selbstmörder

Wien. Ein Bericht von N. Schmidt, Österreich, besagt, der junge Fürst Sergei Cantacuzene...

An Gefährlichkeit verloren habe

Während viele politische Beobachter erklären, daß die Hitlerbewegung...